

Ressort: Lokales

Bremen lockert Friedhofszwang

Bremen, 20.11.2014, 21:03 Uhr

GDN - Bremen hat als erstes deutsches Bundesland den Friedhofszwang gelockert. Die Bremer Bürgerschaft beschloss am Donnerstag eine entsprechende Gesetzesänderung.

Damit darf in der Hansestadt die Asche von Verstorbenen in privaten Gärten verstreut werden. Auch öffentliche Flächen sollen für die neue Bestattungsform ausgewiesen werden. Allerdings muss eine Erklärung des Verstorbenen vorliegen, in der er in diese Form der Bestattung einwilligt. Zudem muss er festlegen, wer sich das Verstreuen der Asche kümmern soll. Beim Ausstreuen muss es darüber hinaus windstill sein, um ein Verwehen der sterblichen Überreste zu verhindern.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-44960/bremen-lockert-friedhofszwang.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com